

Presseinformation, 30. November 2018

Neuer Leitfaden zu Bürgerbeteiligungsmodellen für solare Nahwärme

Bürgersolarkraftwerke mit Photovoltaik sind üblicherweise nach wenigen Tagen ausverkauft. Lässt sich das hohe Interesse der Bevölkerung an Solarenergie auch für solarthermische Anlagen in Wärmenetzen nutzen?

Ein neuer Leitfaden des Verbandes Austria Solar zeigt, welche Bürgerbeteiligungsmodelle sich für Solare Nahwärme eignen, was zu beachten ist und welche Fördermöglichkeiten es gibt. In praktischen Beispielen erfährt man, wie eine Finanzierung über Darlehen, Sale & Lease Back, Genossenschaft und GmbH funktioniert. Im Anhang sind etliche Anlaufstellen angeführt, an welche man sich für konkrete Beratung bei Bürgerbeteiligung wenden kann. Der Leitfaden wurde in Deutsch und Englisch im Rahmen des vom Klima- und Energiefonds geförderten Projekts GZ B770444 „K&E Leitprojekt – Bürgerbeteiligungsmodelle für Solare Nahwärme“ erstellt. Er steht kostenlos im Internet zur Verfügung und kann in Druckversion beim Verband Austria Solar bestellt werden.

Link zum Leitfaden:

<https://www.solarwaerme.at/leitfaeden-buergerbeteiligungsmodelle-fuer-solare-nahwaerme/>

Rückfragehinweis:

Verband Austria Solar
DI Roger Hackstock (Geschäftsführer)
Tel: +43 664 2521645
roger.hackstock@austriasolar.at